
 

 

 
Ad Hoc Meldung 23.09.2024 
 

Veränderungen im Vorstand 
 
Das Vorstandsmandat von Frau Mag. Alexandra Rester als Chief Financial Officer (CFO) der RATH AG wurde im 
gegenseitigen Einvernehmen mit dem Aufsichtsrat beendet. 
 
Der Aufsichtsrat und Frau Mag. Alexandra Rester sind am 23. September 2024 übereingekommen, das 
Vorstandsmandat und den Vorstandsvertrag vorzeitig zu beenden, es wurde im beiderseitigen Einvernehmen die 
Beendigung des Vertragsverhältnisses vereinbart. Ihre Agenden werden von Andreas Pfneiszl übernommen. Der 
Aufsichtsrat dankt Frau Mag. Alexandra Rester für ihren engagierten Einsatz für die Rath Gruppe. 
 
Kontakt für Rückfragen: 
 
Andreas Pfneiszl 
Speaker of Executive Board  
Andreas.pfneiszl@rath-group.com 
 
 
 
 
Ad Hoc Release 23.09.2024 
 

Changes in the Management Board 
 
The Management Board mandate of Alexandra Rester as Chief Financial Officer (CFO) of RATH AG was terminated 
by mutual agreement with the Supervisory Board. 
 
On September 23, 2024, the Supervisory Board and Alexandra Rester agreed to terminate the Executive Board 
mandate and the Executive Board contract prematurely, and the termination of the contractual relationship was 
mutually agreed. Their agendas will be taken over by Andreas Pfneiszl. The Supervisory Board would like to thank 
Alexandra Rester for her dedicated commitment to the Rath Group. 
 
Contact for further inquiries: 
 
Andreas Pfneiszl 
Speaker of Executive Board  
Andreas.pfneiszl@rath-group.com 
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